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Faulensee Autobahn Vollanschluss

Der Gemeinderat wird beauftragt, im Zuge der Autobahnsanierung beim 
Astra vorstellig zu werden und sich mit all seinen zur Verfügung stehenden 
Mitteln für einen Autobahn Vollanschluss Faulensee einzusetzen.

Begründung:

ln den letzten Jahren konnte in Faulensee eine rege Bautätigkeit festgestellt werden. Weitere 200- 
300 Wohneinheiten sind geplant. Um den daraus resultierenden Mehrverkehr zu bewältigen, 
braucht es eine Anpassung des bestehenden Autobahnnetzes. Will man heute von Bern auf der 
A8 nach Faulensee, ohne durch Spiez zu fahren, ist man gezwungen beim Restaurant Lido da Elio 
ein Wendemanöver durchzuführen. Diese Alternative ist äusserst bedenklich und nicht mehr zeit- 
gemäss. Zusätzlich würde eine Ausfahrt in Faulensee, den teilweise bis zum Pannenstreifen rei
chenden Rückstau bei der Ausfahrt Spiez entlasten.

Durch den Zuständigkeitswechsel der Nationalstrassen vom Kanton hin zum Astra, werden in Zu
kunft andere Vorschriften gelten. Laut internen Abklärungen des Astra ist die aktuelle Situation 
Spiez - Interlaken (Mövenkurve) nicht mehr gesetzeskonform, was zu einer Sanierung der Auto
bahn führen wird. Die anstehende Sanierung kann daher von der Gemeinde Spiez als einmalige 
Chance genutzt werden, um eine adäquate Verkehrslösung in Form eines Autobahn Vollanschlus
ses zu realisieren (Synergieeffekte). Damit würde auch eine massive Reduktion des Durchgangs
verkehrs Spiez erreicht werden (Rush-Hour). Im Hinblick auf die angedachten Entwicklungsschritte 
im Zentrum Spiez wäre ein Autobahn Vollanschluss Faulensee auch von Vorteilen und bringt den 
Einwohnern von Spiez im Zentrum eine erhöhte Lebensqualität.
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